

Die freiwillige Feuerwehr Vomperbach hat am kommenden Wochenende doppelten Grund zu feiern. Das neue Tanklöschfahrzeug "TLF 2000 Trp" wird offiziell in Betrieb genommen und wird das renovierte und ausgebaute Feuerwehr-Gerätehaus feierlich geweiht. Das Feuerwehr-Gerätehaus wurde mit einem Kostenaufwand von 1,6 Mio. Schilling und unzähligen Freizeitstunden der Florianijünger restauriert und großzügig ausgebaut. In der neuen dazugebauten Garage findet das neue Tanklöschfahrzeug seinen Abstellplatz. Es handelt sich bei diesem Typ Fahrzeug um ein Tanklöschfahrzeug mit 2000 I Wasser auf einem 9-t-Fahrgestell der Marke Steyr 590 in Truppenausführung. Die Truppenausführung bedeutet, daß dieses Fahrzeug drei Mann bedienen können.